

Elia Mella

Mercado 20000 - Pta 04400 - Oficina 90 - Parte 1000
Cód. postal 9200000 - Cód. postal 9200000

Académica de la Umag lanza libro que ayuda a la profesión docente

- Autora presenta su análisis en un lenguaje simple y cercano a los lectores. De esta manera quiere acercar su trabajo a todos los interesados en un material de apoyo y de reflexión para la conformación de las clases.

Aunque es autora de numerosas publicaciones y de colaboraciones en trabajos de otros profesionales, la académica de la Universidad del Magallanes, Elia Mella, nunca había presentado un libro propio.

En estos días se efectuó el lanzamiento de su primer libro literario, que corresponde a un tema encendido como una colaboración al desarrollo de la docencia.

"Tanto y prácticas en la formación de profesores básicos en el tema de metodología del lenguaje" no desentona el libro de la académica que cuenta con una amplia trayectoria en el área docente. Al principio nació como una alternativa de ayuda para los profesores de enseñanza básica, pero a

modello que impone a avanzar en trabajo incorporó un capítulo específico aplicable para todos los docentes de cualquier nivel e, incluso, para los que no son profesores y ejercen la docencia. "Entonces yo creo que va a ser un elemento bien práctico para quienes lo quieran utilizar", dice.

La autora presenta su análisis en un lenguaje simple y cercano a los lectores. De esta manera quiere acercar su trabajo a todos los interesados que requieran un material de apoyo y de reflexión para la conformación de las clases.

En términos generales, Elia Mella privilegió el enfoque sistemático del currículo, que engloba desde la relación entre el docente y

el alumno, hasta el material que se utiliza en el aula. "Es importante, sobre todo en una persona que no es profesor y no lo tiene internalizado. Si es así es posible que lo haga pensar en una mejor forma de plantear su clase".

Otro elemento que me parece interesante es lo que se refiere al método de trabajo con grupos de alumnos, porque eso no es decir juntarse en grupos; es mucho más que eso. Yo creo que este trabajo puede ser un aporte para aquellos que se dedican a la docencia", advierte.

Nuevas tecnologías

La académica de la Umag es una convencida de que las universidades deben

generar las condiciones necesarias para incorporar a la formación profesional todos los elementos relacionados con los elementos de la sociedad de la información. A modo de ejemplo, menciona la web donde se confecciona todo por la Uneg, que se convierte en un sistema de apoyo y que aparece como uno de los pasos destinados a despertar el interés de los académicos por utilizar este tipo de herramientas para la formación de los estudiantes.

Resalta también un proyecto financiado por el Ministerio de Educación, y que se refiere al uso de la biblioteca como espacio de aprendizaje, el que tiene como idea sustancial la alfabetización en información.



foto: L. Jara

La académica Elia Mella presentó el libro en que recoge su amplia experiencia docente.

A futuro, Elia Mella espera dar forma a un nuevo libro junto a otra colega, referido a la comprensión desde el nivel infantil hasta la adolescencia. "Si la persona no comprende ni posee

seguir conociendo y no se actualiza bien en ningún contexto especial. Nosotros nos enfocaremos en porque es la base de donde tiene que construirse la nueva sociedad", agrega.

Elia Mella : Académica de la Umag lanza libro que ayuda a la profesión docente [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Elia Mella : Académica de la Umag lanza libro que ayuda a la profesión docente [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile